

ni monjetas, no sigrones, ni trunfas ni naa puede pensarse en comer, son unos *niñaks*, que mai los puedes ver *dende a pro*.

Dispensa no te diga *res* de cosa; en la *siguente pistola* te seré *mes* cumplido de chaqueta.

Memorias a la *noya*, recuerdos al *avi* y *petones* al *oncle Pepet*, y tu *mateixa*, mesmamente, recibe lo que quieras del *teu home* que te estima *mol de veras*.

Quico Brasales

Las subsistencias

Está visto que para algunos, es un mito la carestía de las subsistencias.

De ello nos da pruebas bien palpables esa masa de *anfitriones*, que a cada paso organiza festines y comilonas.

Entre estos puede contarse a la «Lliga Regionalista (en Barcelona), anunciando un ágape, según su órgano oficial «La Veu...», para mañana día 21 del corriente.

A son de *bombo* y *platillos* hacen el reclamo de una comida opípara, que oscurecerá a cuantas hayan podido efectuarse en ocasiones idénticas.

En las actuales circunstancias en que el pobre y resignado *Juan del Pueblo* padece lo indecible para poder sobrellevar la vida, es de suponer que esta clase de *ceremonias*, serán para demostrar y decir: *en España no existe el hambre; el que no come es porque no quiere; todo va medio regalado*.

Muy bien, señores: muy bien. Eso es hacer patria pancista; y *el que venga detrás... que arree*.

Esto es y será siempre en la época presente, *hacer alardes de fanfarronería*.

No debe olvidarse que también es un pecado capital denominado: *gula*; falta doble y hasta triple en los tiempos de miseria en que vivimos.

¿No les parece mejor pensado, a esos señores organizadores de *comilonas*, que sería más útil y beneficioso, repartir esos *céntimos* que en banquetes hubieren de gastar, entre los más necesitados de Madrid, Barcelona, si los hay, que a buen seguro que abundan, y sino entre los pobres de provincias?

¡Cuántos desfallecidos estómagos podrían agradecer tan humanitario socorro!

España entera reclama caridad y con esto se demuestra anhelar el yo EGOISTA.



Se dice....

Que cierto joven adocenado está mochales por un capullito sin brotar.

Que la señorita.... cuchichea demasiado con el novio a altas horas de la noche.

Que els bel·ligerants compren tota clase de metalls, amb preferencia els de *pesos*, veus aquí el perquè moltes balances queden flagues.

Que un político de los que han figurado a la cabeza, ahora solo representa una extremidad del partido que más le acomoda a su vida moderna de *getleman*.

Que hay quien no pincha ni corta, mientras otros.... cortan el *bacalao*.

Que 'l día 4 de Juny els ocells celebrarán un certamen de pitos y flautes.

Que en el *cine* mamá... se abusa una barbaridad.

Que los perros deben llevar puesto el bozal para que no puedan morder... porque hay quien hasta eso se atreve con su novio.

Que nostra Redacció diu... que si som vius l'any que vé, se admetrà tot escrit que fassi el seu pes.

Que la calle Mayor debía ser como el paseo de Gracia, de Barcelona, para que nenas y nenes de quince en *amán* pudiesen pasear a sus anchas.

Que si esos dos pimpollos que a diario presumen, no se dieran tanto postín y polvos de arroz, ya hubieran encontrado novio enseguida.

Que'ls nostres dibuixants presentarán croquis en el concurs caricaturesc que tindrà lloc l'any que ve, qual concurs s'anunciará oportunament per medi de la prensa local.